



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 HERALDO
RADIO

27/08/2024

LEGISLATIVO

Mercados financieros manifiestan preocupación por reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- JP Morgan advierte que la incertidumbre por las reformas en México y el bajo crecimiento, podrían provocar la debilidad económica en 2024. La firma espera una desaceleración de 1.3% en 2024 y 1% en el 2025. Por su parte, el Grupo Financiero Mifel alertó que la reforma al Poder Judicial está causando inestabilidad en los mercados y consideró que una economía sin certidumbre jurídica es ineficaz. En tanto, la Cámara de Comercio Canadiense en México expresó su preocupación por las reformas en discusión en el Congreso, señalando que podrían afectar la certidumbre y transparencia, por lo que ofreció dialogar con el gobierno mexicano para abordar estas inquietudes.

https://drive.google.com/file/d/19TEp3y9XePn0046D4IXEIDT_QRcdRA-u/view?usp=sharing